vol. 147

市長から市民のみなさんへ



朗報三題お届けします

■本市の土木技術職員が、中国5県の 測量競技大会で優勝しました

9月14,15の両日,広島県庄原市で「平成23年度第45回中国地方測量競技大会」が開かれました。参加チームは各県代表10チームと国の出先機関で作る12チームの合計22チーム。競技種目はトラバース測量(辺長・測角・面積),水準測量,ポール横断(幅・高)などで,いずれも土木工事の基本である測量の正確さを競い合うものでしたが、県大会で優勝した本市チームは、中国大会でも104点中98点という高成績で見事に優勝しました。土木技術職員は日ごろ、現地での調査測量や工事の基本設計などの業務を行っていますが、この度の優勝で、その業務の質の高さが証明されたものと受けとめ、大変誇らしく思っています。

■厚狭北分団が 県消防操法大会で優勝しました

9月17日、山口県消防学校で「第58回山口県消防操法大会」が開かれ、本市消防団の厚狭北分団が「応急操法 小型ポンプの部」において優勝しました。消防操法大会は、消防技術の向上と消防団員の志気・連帯感の高揚を図るため、県内消防団の代表チームで順位を争うものです。小型ポンプの部は、5種類の障害を突破し2種類の標的を打ち落とし、その迅速性を競い合います。県下に375ある消防団から12

チームが参加し、厚狭北分団が見事に優勝しました。近く山陽消防署庁舎の建設工事に着手する予定の本市にとって、この度の厚狭北分団の優勝は、本市の"頼れる消防"を強く印象づけるものになったような気がします。消防団も頼もしいですね。

■ 高千帆小学校のマーチングバンドが 中国大会に出場します

9月19日,本市の市民体育館で「第24回 全日本マーチングコンテスト山口県大会」が開催され,高千帆小学校マーチングバンドが,小学校の部の最優秀賞とGS(グッドサウンド)賞を受賞しました。10月9日,島根県出雲市で開かれる中国大会に県代表として出場します。日ごろの練習の成果を存分に発揮してくれることを期待しています。



▲ちょうちん七タフェスティバルでパレードする 高千帆小学校マーチングバンド

対話の日

10月27日(水) 19:00~加藤公会堂